



ききょう

11月号



盛り上がった桔梗祭

10月24日(土)に桔梗祭を実施しました。合唱コンクールやステージ発表、作品展示などを行いました。特に、合唱コンクールはどの学級とも熱心に練習に取り組み、当日は大変立派な合唱を披露しました。茂木中生の素晴らしい一面をご覧いただけたことと思います。



郡市駅伝大会 男女とも入賞!

10月27日(火)郡市駅伝大会が真岡市総合運動公園で行われました。男女とも最後までよく走りぬき、女子チームは4位、男子チームは7位入賞を果たしました。



3年生 進学説明会

10月30日(金)3年生と保護者対象に、進学説明会を実施しました。私立高校の先生方に学校紹介をしていただいたり、入学試験の手続等について説明を行いました。



4・5・6組が校外学習

11月6日(金)那須方面に校外学習に行ってきました。昨年までは、手をつなぐ親の会研修視察として生徒たちと保護者、役員で福祉施設等の見学に行っていましたが、今年は生徒たちだけで行ってきました。

大縄跳び大会

11月11日(水)体育委員会主催のクラス対抗大縄跳び大会が行われ、2年2組が優勝しました。



職業人の講話

11月14日(土)職業人の講話では、町内外から警察官、役場職員、幼稚園教諭、和菓子職人、獣医師、エンジニア、YouTuberなど様々な職種の方々をお招きし、仕事の魅力などについてお話をいただきました。生徒たちにとって職業観を広げるよい機会となりました。

